



ASOCIACION NACIONAL de  
FUNCIONARIOS  
del TRABAJO de CHILE



ASOCIACION DE FUNCIONARIOS  
PROFESIONALES UNIVERSITARIOS

## COMUNICADO CONJUNTO DE ASOCIACIONES

Nº90  
16.04.19

# ¡¡ EL PASO FINAL!! ANTE LA AUN FALTA DE CUMPLIMIENTO O ACUERDO JUSTO, CONTINUAMOS NUESTRA MOVILIZACION CONVOCANDO A PARO INDEFINIDO A CONTAR DEL PRÓXIMO MARTES 23 DE ABRIL

### Estimados/as socios/as y colegas:

Hemos informado en los últimos Comunicados de varias reuniones con las autoridades ministeriales que, no obstante la justicia y fundamentación de nuestra demanda, y de señales de querer alcanzar un entendimiento, no cejan en su decisión de negarse a ello.

Y, luego de tres semanas de activa y exitosa movilización, fortalecidos con 5 días de paralización efectiva de actividades en la casi totalidad de las oficinas del Servicio, el viernes pasado convocamos a un proceso de consulta a todos **los dirigentes/as regionales y provinciales de ambas Asociaciones, con el encargo de, a través de medios sencillos y directos disponibles, intentar atender, representar y armonizar el sentir de cada uno/a de Uds., en cada oficina**, para determinar la continuidad del movimiento, en conformidad a la estrategia ascendente de movilización que invita al diálogo y al cumplimiento, con una progresiva presión para ser debidamente escuchados, en el caso de no concretarse los cumplimientos y acuerdos serios y justos que demandamos.

El resultado de dicha consulta mostró un importante apoyo para seguir paso a paso en la progresividad del movimiento, manteniendo dos días de paralización, en forma indefinida, o aumentando a 3 o 4 días a la semana, antes de llegar al paro total, no obstante lo cual una mayoría concluyó en que, en el actual estado del movimiento, era necesario promover desde ya una paralización indefinida, a contar de la próxima semana.

Por lo cual, hemos resuelto en definitiva convocar a un paro indefinido de actividades a contar del próximo martes 23 de abril, que, sin perjuicio de la evaluación que iremos haciendo permanentemente de su continuidad, abarca, en forma indeterminada, toda la jornada y las actividades del Servicio, salvo los turnos éticos que se definirán.

Los días que median para concretar esta nueva convocatoria servirán tanto para los preparativos destinados a concretar la plena efectividad y prolongación de ésta más intensa movilización, como para, así lo esperamos sinceramente, intensificar también las reuniones y las posibilidades de solución del conflicto con las autoridades, que pudieran hacerse efectivas en el intertanto.

## ¡SEGUIMOS CON MÁS INTENSIDAD, CON TODAS LAS GANAS Y CON LA FUERZA DE LA RAZÓN!

DIRECTORIO EJECUTIVO NACIONAL  
ANFUNTCH

DIRECTORIO NACIONAL  
APU